

REVISTA DE REVISTAS

ANALES DE ARQUEOLOGIA Y ETNOLOGIA.—Universidad Nacional de Cuyo.—Tomo VIII.—Año 1947.—«Introito al Curso de Antropología», por José Imbelloni.—«Lingüística y Arqueología sobre los pueblos primitivos de España», por Antonio Tovar.—«Hombre primitivo y misterio», por Carlos Kerényi.—«Ueber die Grundlagen der Urgeschichtlichen Methodik», por Alexander Gallus.—«El Torno al pensar Mítico», por Miguel de Ferdinandy.—Miscelánea.

ARCHIVO IBERO-AMERICANO.—Núm. 35.—Madrid.—«La reforma de la Iglesia conventual de San Francisco de Cádiz (s. XVIII)», por Hipólito Sancho de Sopranis.—«La Venerable Orden Tercera en La Aguilera», por Luis Carrión, O. F. M.—«Las Clarisas de Santa Catalina de Zaragoza», por Juan R. de Larrinaga, O. F. M.—Miscelánea.—Notas Bibliográficas.

ARCHIVUM HISTORICUM SOCIETATIS IESU.—Volumen XVII.—1948.—Roma.—«Libros de horas, Anima Christi y Ejercicios Espirituales de San Ignacio», por el P. Pedro Leturia, S. I.—«Los «Confesionales» y los Ejercicios de San Ignacio», por el P. José Calveras, S. I.—«Le origine dell'Università di Messina (A propósito del cuarto centenario)», por el Padre Mario Scauto, S. I.—«Zur Anpassung der Exerzitien bei den Schweizer Jesuiten und Benediktinern des 17. und 18. Jahrhunderts», por el Padre Michael Batllori.—«Unbeachtete und unbekannte Päpstliche Japanschreiben», por el P. Joseph Schütte, S. I.—«Operum Iudicia.—Bibliographia de historia, S. I.

ANALES DE LA UNIVERSIDAD DE MURCIA.—Curso 1948-49.—Segundo Trimestre.—«El Reconocimiento del Primado Romano en la legislación justiniana», por Isidoro Martín, Catedrático de Derecho Canónico de la Universidad de Murcia.—«El dato inicial de la filosofía cartesiana», por el Dr. Angel González Alvarez, Catedrático de Metafísica.—«Las monedas latinas de Cartagena», por el Dr. Antonio Beltrán, Director del Museo Arqueológico de Cartagena.

BERCEO.—Logroño 1949.—Núm. XII.—«Un ilustre peregrino francés en Albelda (Logroño).—«Años 950-951 (Continuación)», por Julián Cantera Orive.—«Las Cuevas habitadas de Arnedo», por Justiniano García Prado.—«Riojanos en Indias, don Manuel Alfaro, natural de Cervera. (Fue padre del famoso general y político liberal ecuatoriano)», por José Sanz Díaz.—«La investigación folklórica en la Rioja», «Tarea que hay que realizar», por Ismael del Pan.—«La poesía de Francisco López de Zárate», por Luisa Iravedra.—«Libros riojanos en la biblioteca de San Millán de la Cogolfas», por Simón Díaz y Lope Toledo.—Textos.—Miscelánea.

BOLETIN DE LA BIBLIOTECA DE MENENDEZ PELAYO.—Año 1949.—Núm. 1.—Santander.—«Cataluña y Menéndez Pelayo», por Miguel Siaguán.—«Sobre la estructura del verbo español», por Emilio Alarcos Llorach.—«El clasicismo y el romanticismo en la obra de Lope de Vega», por Gabriel Espino Gutiérrez.—Bibliografía.

BOLETIN DE HISTORIA Y ANTIGÜEDADES.—Bogotá.—Números 411 a 413.—«Payaneses ilustres», por José María Arboleda Llorent.—«La Universidad del Cauca», por Luis Martínez Delgado.—«Los nevados prehistóricos de Colombia», por Víctor Oppenheim.—«El Canal de Panamá», por Francisco Andrade.—«Luis Cortes de Mesa», por José de la Torre.—«Informes de la Academia».—«Gobernantes de Pamplona», por José María Restrepo Sáenz.—«El primer capítulo catedral Santaferense», por José Restrepo Posada.—«Historia del derecho constitucional colombiano», por Tulio Enrique Tascón.—«Los panameños y la conspiración del 25 de Septiembre contra el libertador (don José Vallarino Jiménez)», por Ernesto J. Castellero.—«Mercedes Abrego (Apuntamientos sobre la mártir cutecufía)», por Luis Eduardo Pacheco.—«Huida de Bogotá del Virrey Samano después de la batalla de Boyaca», por Pedro María Revollo.—«Popayan», por David Salgado Gómez.—Extracto de Actas.

BOLETIN DE LA COMISION PROVINCIAL DE MONUMENTOS Y DE LA INSTITUCION FERNAN GONZALEZ DE LA CIUDAD DE BURGOS.—Núm. 108.—Tercer trimestre de 1949.—«Torre y Arco de Santa María», por Matías Martínez Burgce.—«Del Burgos de antaño», por Ismael García Rámila.—«Proyección de recuerdos de la primera mitad del siglo XVII», por Amacio Blanco Díez.—«El Valle de Losa», notas para la historia, por Julián García Sáinz de Baranda.—«Convento de las religiosas Agustinas de la Madre de Dios», por Luciano Huidobro y Serna.—«La Lora: El país y sus habitantes», por Isidoro Escagüés y Javierre.—«Extractos de Expedientes de Nobleza», por Valentín Dávila Jalón.—«La Princesa está en Burgos», por Francisco Figueras Pacheco.—«Valdefuentes y la familia Pardo», por Fr. Alfonso Andrés, O. S. B.—Bibliografía.—Historial de la Comisión Provincial de Monumentos.

BOLETIN DE LA COMISION PROVINCIAL DE MONUMENTOS HISTORICOS Y ARTISTICOS DE ORENSE.—Enero-Junio 1947.—«Los vasos semiovoides y la cronología de los vasos de ancho borde horizontal», por Florentino López Cuevillas.—«Un poeta romántico orensano: don Camilo Mojón», por Fermín Bouza Brey.—«La Iglesia de San Martiño de Nogueira», por José Ramón y Fernández Oxea.—«Juegos infantiles. (Tierra de la Gudifía)», por Laureano Prieto.—«El P. Antonio Sotomayor», por Fr. Aureliano Pardo Villar.—«El Castro de Veiga. (Ribadavia)», por M. Rubén García.—«El Castro do Castelo. (Ribadavia)», por M. Rubén García.—«Naturales o vecinos de Galicia en el Auto general de Fe de 1680», por José Luis López Cid.—«Donaciones del Obispo don Miguel Ares de Canabal a la catedral de Orense», por Eladio Leirós.

BOLETIN DE LA REAL ACADEMIA DE LA HISTORIA.—Madrid.—Enero-Marzo 1949.—«El Excmo. Sr. Don Félix de Llanos y Torriglia», por el Duque de Alba.—«Un Portulano de Juan Martínez, recuperado», por el Duque de Alba.—«El agitado año 1325 y un escrito desconocido de don Juan Manuel», por Antonio Ballesteros Beretta.—«Hadriano: Hablemos, una vez, de nuestro español el Emperador Hadriano», por Elías Tormo.—«El derecho de las cucharas», por Luis Redonet.—«Correspondencia entre Cerdá y Rico y don Fernando José de Velasco», por Angel González Palencia.—«La moneda de la tierra y de cuenta en el régimen monetario colonial Hispano-Americano», por Humberto F. Burzio.—Variedades.—Notas Bibliográficas.

BOLETIN DE LA SOCIEDAD CASTELLONENSE DE CULTURA.—Castellón.—Julio-Septiembre de 1949.—«Iconografía rupestre de Gasulla», por Juan Bautista Porcar Ripollés.—«Vora la font...», por Carlos Salvador.—«La magna obra de Chandler R. Post», por Leandro de Saralegui.—«Factores de órgano en Catí», por Juan Puig, Pbro.—«El gobernador Bermúdez de Castro», por José Sánchez Adell.—«Proverbis i Modismes», por Juan M. Borrás Jarque.—Notas Bibliográficas.

BOLETIN DE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE EXCURSIONES.—Madrid.—Primer trimestre de 1949.—«La Sala de las Musas del Museo del Prado. La antes Sala Griega, hoy oficialmente la «LVII» (58ª). Catálogo informativo de sus 93 esculturas (incluidas las dos de cada uno de los tres ingresos)», por Elías Tormo.

BOLETIN DE LA UNIVERSIDAD DE GRANADA.—Febrero-Abril 1949.—«La metafísica de Avicena», por Miguel Cruz Hernández.—«Notas paleontológicas regionales. I: Granada», por Bermudo Meléndez.—«Sobre las supuestas cartas de Campomanes al Conde de Lerena», por L. Sánchez Agesta.—Varia.

PRINCIPE DE VIANA.—Pamplona.—Núm. 33. 4.º trimestre 1948.—«Los paisajes de Ignacio Zuloaga», por Enrique Lafuente Ferrari.—«Agotes en los valles del Roncal y Baztán», por Florencio Idoate.—«Fray Prudencio de Sandoval y San Benito el Real de Estella», por Julio Campos, Ach. P.—«Memorias históricas de Tudela», por Fray José Vicente Díaz Bravo.—Varia.

REVISTA DE ESTUDIOS DE LA VIDA LOCAL.—Madrid.—Núm. 46.—Año 1949.—«Actos de Gobierno», por Alfonso Rodríguez Queiró.—«Sistema financiero municipal de Francia», por Antonio Saura Pacheco.—«La despoblación campesina y la nueva ley de zonas regables», por José Alcázar Olalla.—«La cláusula «Rebus sic stantibus» en la contratación administrativa», por E. González Nieto.—«Las entidades locales menores. Consideraciones sobre su existencia y régimen», por Manuel Pons Brunet.—«De la defraudación en la ordenación provisional de las Haciendas Locales», por J. Mallol García.—«Las liquidaciones del presupuesto según el Decreto de 25 de enero de 1946», por Joaquín Sendra.

REVISTA DE ESTUDIOS EXTREMEÑOS.—Badajoz.—Marzo-Junio de 1949.—«Cáceres ante la historia. El problema medieval de la propiedad de la tierra», por Antonio Rodríguez-Moñino.—«La capilla funeraria de la dehesa de «La Cosa», por José de C. Serra Ráfols.—«La Cofradía Cacerense de Nuestra Señora de la Paz», por Miguel Muñoz de San Pedro.—«El culto de la Santa Cruz», por Isabel Gallardo de Alvarez.—«Don Juan Alfonso de Alburquerque, Canciller de Don Pedro el Cruel», por Esteban Rodríguez Amaya.—Miscelánea.

REVISTA DE MENORCA.—Mahón.—Enero-Marzo 1948.—«Anstruther y Blackeney en 1748», por José Cotrina.—«Aclaraciones históricas», por José Cavaller Piris.—«Aparcería predial en la Isla de Menorca», por Daniel Cano.—«Notas histórico-descriptivas», por Juan Ramis y Ramis.

REVISTA DI STUDI LIGURI.—Bordighera.—Núm. 1-2. Año 1949.—Cronaca del Convegno.—«Stations préhistoriques de la Costière de Nimes»,

por M. Louis.—«Le culture preistoriche della Francia meridional e della Catalogna e la successione stratigrafica delle Arcne Vardide», por L. Bernabò-brea.—«La cultura de la Logozza en Cataluña», por J. Maluquer de Motes.—«Vasos de boca cuadrada en Cataluña», por J. Maluquer de Motes.—«Dolmens et roches gravés du Roussillon», por P. Ponsich.—«Cerámica griega gris de los siglos vi y v a J. C. en Ampurias», por M. Almagro.—«L'antico nome ligure di «Monte Berigiere» del quadro dei suoi presumibili continuatori», por G. de Serra.—«Notas sobre alfabetos hispánicos antiguos», por A. Beltrán.—«L'expansion du monnayage de Marsille dans la Pays celto-ligure», por H. Rolland.—«La fondazione di Emporion e il periplo di Avieno», por N. Lamboglia.—«Influences» et «invasions», por Louis.

SAITABI.—Valencia.—Enero-Junio 1949.—«Existencialismo español: Ortega y Gasset, Unamuno y Xavier Zubiri», por Sabino Alonso-Fueyo.—«El honor romano de Vall de Uxó y su cerámica», por José Alcina Franch.—«Notas sobre la enumeración descriptiva en Quevedo», por Ernesto Vedes D'Ocon.—«Un informe de Ulloa sobre la explotación del platino», por Manuel Tejado Fernández.—Varia.—Noticiario Bibliográfico.

SEFARAD.—Madrid-Barcelona, 1949.—«El registro de tributos de los príncipes sirios en la estela de Kurh (857 a. C.)», por Joaquín María Peñuela.—Historia, enseñanzas y poesía en el libro de Tobit», por Juan Prado.—«Nueva Biblia medieval judía e inédita, en romance castellano», por José Llamas.—«La «Allocutio super tetragrammaton» de Arnaldo de Vilanova», por Joaquín Carreras Artau.—«El cementerio judío de Salónica», por Michael Molho.—Varia.

TERUEL.—Número 1.—Teruel, 1949.—«El naturalista albarracínense Don Bernardo Zapater y su Herbario», por Dimas Fernández-Galiano Fernández.—«El pino moro de Gúdar», por Pedro Font Quer.—«Los ferrocarriles turolenses», por Mariano Tomeo Lacrué.—«El laboratorio Provincial Pecuuario de Teruel», por Francisco Galindo García.—«La erección de la diócesis de Teruel», por Mariano Burriel Rodrigo.—«Las citas a Teruel antes de su conquista», por Jaime Caruana Gómez de Barreda.—«La conquista de Vilhel y aparición de Nuestra Señora de la Fuesanta», por José María Rubio Cardiel.—«Anotaciones al «Cabezo del Cuervo» (Alcañiz)», por Joaquín Tomás Maigí.—«Exploraciones arqueológicas en Griegos», por Martín Almagro Basch.—«Documentos para la historia de Teruel», por Alberto López Polo.

